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// Cristina Maria Mendes Sobreira Ferreira
// CRISTINA-SOBREIRA@HOTMAIL.COM

atenção dos atendentes e clientes. 
Perguntei como era o seu nome. 

Ela disse que se chamava Ana 
Laura.  

Continuei: - Que nome bonito!  
Você já fez seu pedido para o 
Papai Noel? 

Ela respondeu:
- Sim, eu pedi “tovete”.
Foi aí que me dei conta que 

ela devia ter uns três aninhos. O 
irmão chamava Cauã, e a essa 
altura aderiu às fotos também. 
Dirigi-me a uma das prateleiras e 
peguei uma caixa de bombons. 
Perguntei a avó se podia oferecer-
-lhes, sinalizou positivamente, com 
um agradecimento. 

Contei aos pequenos que era 
assistente do Papai Noel e que 
ele havia mandado entregar-lhes 
uma caixa de bombons, já que 
sorvete, na loja não tinha. Olhi-
nhos brilhando, sorriso no rosto, 

  Foi impossível não prestar atenção nos gritinhos que vinham 
da calçada.  

 - O Papai Noel, o Papai Noel, Papai Noel, o Papai Noel. 
Os olhinhos brilhavam, a voz era só emoção, as mãozinhas 
nervosas se entrelaçavam e sinalizavam, chamando o irmão 
mais velho e a avó para verem o Papai Noel. 

O irmão se achegou e ela mostrava dizendo: 
- Olha lá é ele, o Papai Noel. Vem vovó, vem ver também. A 

avó se rendeu e voltou, tentando entender aquela euforia toda. 
Ao fundo, estava o Velho Noel, um enorme boneco vestido a 
caráter. 

Eu que havia entrado na loja antes, devido a  pressa,  confesso 
que não tinha visto o Noel. Mas aquela menininha, me fez lem-
brar dos meus natais de criança, da emoção que também sentia 
ao encontrar o Bom Velhinho, da cartinha com os pedidos, da an-
siedade para conter o sono, na esperança de vê-lo chegar. Que 
sensação mágica, quanta pureza e alegria. Nas minhas orações, 
pedia que ele não se esquecesse de ninguém, queria que todas 
as crianças fossem atendidas. Quanta ingenuidade, o mundo 
não é assim, mas a parte boa é que podemos torná-lo melhor.  
  Observei que a avó hesitava em adentrar à loja. Não me 
contive, disse:

- Venham, venham ver de pertinho o Papai  Noel. Entraram, 
tiraram fotos, a alegria da menina era contagiante e chamou a 

dava pulinhos de alegria.
Com o coração aquecido, 

dirigi-me ao caixa, eles con-
tinuavam tirando fotos, numa 
grande euforia. Ser feliz é 
simples, é para os puros de 
coração. 

Todos se envolveram na-
quele momento natalino, na 
magia vivida por aquela 
menininha. Que a vida não 
lhe tire jamais esse encanta-
mento, desejei comigo. Que 
a magia do Natal permane-
ça com ela e que a vida não 
lhe roube a esperança de 
acreditar em Papai Noel, em 
Anjos, em Natais.

Permitamos que Ele renas-
ça em nossos corações e 
nos capacite ao amor, ao 
perdão e à reconciliação, 
para vivermos, de fato, um 
Abençoado e Santo Natal.  

A MAGIA DO NATAL
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TURMA DE DIREITO 2004
DA FDCI MARCA HISTÓRIA 

EM CACHOEIRO
Baile de 20 anos celebra união e legado com evento inesquecível
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A turma de Direito formada 
em 2004 pela Faculdade de 
Direito de Cachoeiro de Itapemi-
rim (FDCI) entrou para a história 
no último dia 23 de novembro 
ao promover o maior baile de 
formatura já realizado na cida-
de. O evento celebrou os 20 
anos de formados de maneira 
grandiosa, consolidando-se 
como a única turma a alcançar 
essa marca com tamanha ex-
pressividade.

Realizado no espaço 

Jaraguá, o baile reuniu centenas de con-
vidados em uma noite repleta de celebra-
ções e emoções. DJ, banda ao vivo e um 
buffet completo foram alguns dos desta-
ques da festa, que contou com o apoio 
de renomadas empresas locais, como 
Lima Freitas Advogados, ACISCI, Grupo 
Flecha Branca e muitos outros parceiros. O 
ponto alto da noite foi a homenagem ao 
professor Carlos Sapavini, que recebeu re-
conhecimento por sua valiosa contribuição 
à comunidade acadêmica.

A Comissão de Formatura, composta 
por Helder Dutra Geaquinto (Teddy), 

Adriana Sfalsin, Régis Castilho Soares, Aline Aridi e 
Moacyr Travaglia, foi essencial para o sucesso do evento. 
Com dedicação e criatividade, o grupo conseguiu organi-
zar uma celebração que ficará para sempre na memória 
dos formandos e de seus convidados.

O baile não foi apenas uma comemoração, mas 
também uma demonstração do espírito de união e su-
peração da turma de Direito da FDCI. "Carlos Sapavini 
é um exemplo de dedicação e paixão pela educação. 
Sua contribuição para nossa comunidade é inestimável", 
destacou um dos organizadores. A celebração deixou 
um legado de inspiração, reforçando a importância de 
celebrar as conquistas e fortalecer os laços entre colegas 
e a comunidade.
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//SOLIMAR SOARES DA SILVA,
solimarsoares2019@gmail.com

   Por medida de precaução, o 
legislador inseriu ao citado artigo 
56 o § 4º, que estabelece: “Se 
suspeitar de fraude, falsidade, 
má-fé, vício de vontade ou simu-
lação quanto à real intenção da 
pessoa requerente, o oficial de 
registro civil fundamentadamente 
recusará a retificação.”

   Importante destacar que o 
artigo 58 da citada lei previa: 
“Qualquer alteração posterior 
de nome só por exceção e mo-
tivadamente, após audiência do 
Ministério Público, será permitida 
por sentença do Juiz a que estiver 
sujeito o registro, arquivando-se o 
mandado e pulicando-se a alte-
ração pela imprensa.”

   Enfim, também indepen-
dentemente de decisão judicial, 
qualquer pessoa, após atingir a 
maioridade civil, poderá alterar 
sobrenomes nas certidões de 
nascimento e casamento, con-
forme indica o artigo 57, com 

O Decreto nº 4.857, de 9 de novembro de 1939, baixado 
pelo então presidente Getúlio Vargas, dispondo sobre “... a 
execução dos serviços concernentes aos registros públicos esta-
belecidos pelo Código Civil”, diz o seguinte, em seu artigo 1º: 
“Os serviços concernentes aos registros públicos estabelecidos 
pelo Código Civil, para autenticidade, segurança e validade 
dos atos jurídicos, ficam sujeitos ao regime estabelecido neste 
decreto. Esses registros são: I – o registro civil das pessoas 
naturais; (...)”.

A Lei nº 14.382, de 27 de junho de 2022, que dispõe 
sobre o “Sistema Eletrônico dos Registros Públicos (Serp)”, al-
terou, entre outras normas legais, a Lei nº 6.015, de 31 de 
dezembro de 1973 (Lei de Registros Públicos), que é objeto 
deste artigo.

Merece destaque o disposto no artigo 56, que diz o seguin-
te: “A pessoa registrada poderá, após ter atingido a maiorida-
de civil, requerer pessoalmente e imotivadamente a alteração 
de seu prenome, independentemente de decisão judicial, e 
a alteração será averbada e publicada em meio eletrônico”.

   Prevê, ainda, o § 2º do mesmo artigo: “A averbação de 
alteração de prenome conterá, obrigatoriamente, o prenome 
anterior, os números de documento de identidade, de inscrição 
no Cadastro de Pessoas Físicas (CPF) da Secretaria Especial 
da Receita Federal do Brasil, de passaporte e de título de elei-
tor do registrado, dados esses que deverão constar expressa-
mente de todas as certidões solicitadas.”

a seguinte redação: “A 
alteração posterior de sobre-
nomes poderá ser requerida 
pessoalmente perante o ofi-
cial de registro civil, com a 
apresentação de certidões e 
de documentos necessários, 
e será averbada nos assen-
tos de nascimento e casa-
mento, independentemente 
de autorização judicial, a 
fim de:       

   I - inclusão de sobreno-
mes familiares;

   (...).”
 Uma pergunta fica no ar: 

“Será que os pais dessa pes-
soa que resolveu alterar seu 
nome, escolhido por eles, 
não vão ficar tristes com 
essa alteração?”

 Estas são, em síntese, as 
alterações na Lei de Regis-
tros Públicos, nos termos da 
Lei nº 14.382, de 27 de 
junho de 2022.

ALTERAÇÃO NA LEI DE REGISTROS PÚBLICOS

Deixe a correria com a gente! 

Sua ceia de Natal
com pratos deliciosos e decorados.

CONTATO
28 99940-7459
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N O T Í C I A

// LEVERSONFREITAS@GMAIL.COM  // 28 99923-8444

// LEVERSON FREITAS

// Ironete Firmo Vieira, bibliotecária aposentada 
e apaixonada pelo Botafogo, aproveitando a 
tranquilidade de Marataízes para celebrar em 
grande estilo: Fogão campeão da Libertadores e do 
Brasileirão 2024! 

// Uma vida dedicada à fé e à família. PASTOR JOSÉ ALVES celebrou seus 70 anos 
ao lado de sua esposa, Dilma Rocha, e da família no último sábado, no sítio Moitão. 
Rodeado por amigos e membros da Igreja Hebrom, que ele mesmo fundou, o pastor 
compartilhou momentos de gratidão e alegria. 

// Equipe do CPCO/HECI, enfermeira Narelle 
Parmanhani, farmacêutica Ana Paula Pessini e 
assistente de pesquisa Patrícia de Brito, presentes 
no XXV Congresso da Sociedade Brasileira em 
Oncologia Clínica (SBOC), entre os dias 7 a 9 de 
novembro, no Rio de Janeiro/RJ.

EXPEDIENTE
\\ DIRETOR EXECUTIVO: Leverson Freitas - 28 99923 8444 | leversonfreitas@gmail.com \\ DIAGRAMAÇÃO: Rodrigo Fernandes 
\\ JORNALISTA: Ana Luiza Fraga \\ IMPRESSÃO: Gráfica Gracal \\ TIRAGEM: 5.000 Exemplares. FUNDADA POR JOACYR PINTO 
EM FEVEREIRO DE 1967

Rua Capivari, 20 - Independência, Cachoeiro de Itapemirim - ES, CEP: 29306-323 // CNPJ: 29.012.907/0001-52  // Insc. Estadual: 083.552.56-1

// É permitida a reprodução de artigos, desde que mencionada a fonte. // Os artigos são de responsabilidade de seus autores.

Contatos: 28 99923 8444 // revistasetedias@gmail.com

// A Academia Essencial Training, em Marataízes, realizou com sucesso o treinão 
de encerramento do Desafio Essencial 300 K Run, evento idealizado com o 
intuito de incentivar cada vez mais as pessoas a praticarem atividade física. A 
missão foi cumprida! Os sócios proprietários George Porto, Carol França, Patricia 
Monteiro e Wescley Leal celebraram o sucesso do desafio, com um super treinão 
de corrida, que aconteceu na Praia da Barra, no último dia 01/12.
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// Os parabéns desta edição vão para meu amigo Júnior Paier, empresário e 
engenheiro civil da Construtora Fronteiras, que comemora seu aniversário no 
próximo dia 13 de dezembro. Desejo tudo de bom para esse grande camarada, 
gente boa de verdade! Na foto, Júnior aparece ao lado de sua esposa, minha amiga 
Simone Lacerda, auditora fiscal e imortal da Academia Cachoeirense de Letras. 
Um casal inspirador.

// O advogado Hiago Raposo comemorou mais 
um ano de vida no dia 30 de novembro, reunindo 
amigos queridos para celebrar a data em grande 
estilo. Rodeado de carinho, a ocasião foi marcada 
por momentos de alegria e boas energias. Parabéns, 
Hiago, por mais um ano de conquistas e felicidade!

// A médica pediatra Bruna Morandi brindou mais um ano de vida, em novembro, 
colocando o Bloco da Bru pra brilhar no cerimonial Vista Linda, em Marataízes, ao lado 
de amigos e familiares. Na foto, acompanhada pela mãe Gleice Morandi Xavier, a irmã 
dra. Luiza Morandi Xavier e o pai, dr. Moacir Moreira Xavier. Foi uma noite incrível! 
Parabéns, Bruna.

// Parabéns ao talentoso Caio Magalhães, vice-
campeão da Copa ES com a Seleção Cachoeirense de 
Vôlei no último dia 01/12/24! Caio é filho do querido 
professor Rafael Magalhães, do Guimarães Rosa, e 
já está fazendo história no esporte. Um orgulho para 
Cachoeiro!
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//  Alexandre Bastos e Família deseja a todos um Feliz Natal e um Ano Novo 
repleto de Paz, Amor e muita Saúde! Que este seja um momento de celebração, 
união e esperança para todos!

// De Itapemirim para o Brasil: o empresário do 
segmento de produções e eventos, Deki (centro), 
recebeu recentemente o convite para integrar o 
renomado escritório Hiper Hit, ao lado de Ivan 
Miyazato, responsável pelas produções de grandes 
estrelas da música sertaneja nacional. Com um 
trabalho de grande impacto no cenário musical do 
Espírito Santo, Deki Produções e Eventos vem se 
consolidando como uma marca forte e, em breve, 
será uma grande referência nacional. 

//70 ANOS DE TIÃO NUNES! O destaque desta 
edição vai para Sebastião Nunes, meu querido sogro 
e aposentado do Banco do Brasil, que no próximo dia 
20 de dezembro completa 70 anos muito bem vividos! 
Um exemplo de dedicação para sua família e 
contribuição para Cachoeiro e para os cachoeirenses, 
Sebastião merece todo o reconhecimento nesta data 
especial. Desejamos muita saúde, alegria e momentos 
inesquecíveis ao lado de quem mais ama. Feliz 
Aniversário!

// Um registro mais que especial! Vilcimar Goltara (Frangão) e Franciela Sabino 
celebraram 18 anos de união em novembro. Parabéns, meus amigos, por essa 
linda caminhada juntos! Que o amor e a felicidade continuem sendo a base dessa 
história incrível.

ACEPEL
FOOD SERVICE, EMBALAGENS, DESCARTÁVEIS, 

BOMBONIERE E FESTAS  

(28)3515-1633 / (28)3522-4120 / (28)99905-6075
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ENDEREÇO, 
MESMA 
CONFIANÇA: 
CONHEÇA A 
NOVA CASA 
DA INOVE

A concessionária Inove está de casa nova! Agora em um 
endereço estratégico, na Av Aristides Campos, 481, Gilberto 
Machado, o novo espaço foi projetado para oferecer ainda 
mais conforto e praticidade para você. Com um ambiente 
moderno e acolhedor, a Inove eleva sua experiência de com-
pra a outro nível, unindo atendimento personalizado e uma 
seleção impecável de veículos.

Aqui, cada carro é cuidadosamente revisado para ga-
rantir sua segurança e tranquilidade. Além disso, a Inove 
reforça seu compromisso com a transparência e confiança, 
proporcionando as melhores condições de negociação e 
compra do mercado.

Venha nos visitar e descubra o que há de novo. A Inove 
continua inovando para estar sempre à frente, acompanhan-
do você em cada etapa do caminho.

28 99985-2300inoveautocar
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A Escola Guimarães Rosa, uma das mais 
tradicionais instituições de ensino médio de 
Cachoeiro de Itapemirim, se prepara para 
celebrar seus 50 anos em 2025 com uma 
grande conquista: a inauguração de um 
novo espaço escolar, que trará ainda mais 
conforto e qualidade para seus alunos. Este 
marco histórico será comemorado em 19 
de julho, com uma festa que celebra meio 
século de compromisso com a educação.

Desde 1975, o olhar com o desenvolvi-
mento humano e pedagógico é um diferen-
cial. “Estamos celebrando o passado com 
o olhar voltado para o futuro”, destaca o 
diretor Fabrício Lóss, reforçando que a am-
pliação reflete o compromisso contínuo com 
alunos e famílias.

A comemoração dos 50 anos em 2025, 
será um marco na história da escola, unin-
do legado, inovação e a promessa de um 
futuro promissor para a comunidade escolar.

LEGADO E
CONTINUIDADE 

Fundada em 1975 por um grupo de pro-
fessores visionários, a escola nasceu com a 
missão de oferecer ensino de qualidade, evi-
tando que os jovens precisassem migrar para 
outras cidades em busca de formação. Hoje, o 
compromisso iniciado pelos fundadores perma-
nece firme, conduzido por seus descendentes, 
que garantem a continuidade de um trabalho 
pautado pela excelência.

“A identidade do Guimarães Rosa está 
profundamente conectada à visão dos sócios-
-fundadores. Nossa continuidade administrativa 
e pedagógica é um dos pilares que sustentam 
nossa credibilidade”, afirma Fabrício.

GUIMARÃES
ROSA 

CELEBRA 50 ANOS 
DE HISTÓRIA E 

EXCELÊNCIA 
NO ENSINO
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AMPLIAÇÃO E NOVAS
OPORTUNIDADES

O novo prédio, anexo à estrutura principal, contará 
com salas multimídia climatizadas, pátio coberto e uma 
moderna biblioteca, reforçando o ambiente acolhedor 
e funcional que sempre foi a marca da instituição. 
Além disso, a abertura de turmas no turno vespertino 
resolverá uma demanda reprimida, ampliando o aces-
so à educação para mais jovens.

“A expansão reflete nosso compromisso contínuo 
com a qualidade e o bem-estar de nossos alunos, um 
legado que carregamos com orgulho há 50 anos”, 
destaca o diretor Fabrício Lóss.

EDUCAÇÃO COM PROPÓSITO
Com uma metodologia que combina tradição e inovação, a 

Escola Guimarães Rosa promove o desenvolvimento integral dos 
estudantes, preparando-os para o ensino superior e para a vida 
em sociedade. Atividades extracurriculares, como workshops, 
concursos culturais e projetos de empreendedorismo, comple-
mentam os conteúdos curriculares, estimulando a criatividade, o 
pensamento crítico e a cidadania.

Em 2025, a escola não apenas celebrará seu passado, mas 
também reafirmará seu compromisso com o futuro, entregando à 
comunidade escolar um espaço renovado, preparado para aco-
lher novas gerações e continuar sua missão de transformar vidas 
por meio da educação.

Quando, no dia 7 de setembro de 1974, um grupo de professores de Cachoeiro resolveu se reunir para fundar na 
cidade uma Escola de Ensino Médio, tinha em mente oferecer um ensino de qualidade para evitar que os jovens, aos 
14, 15 e 16 anos de idade, que estavam concluindo a antiga quarta série ginasial, migrassem para Vitória, Rio de 
Janeiro e até São Paulo, com objetivo de conseguir uma vaga nos concorridos vestibulares das Faculdades públicas e 
até mesmo particulares (casos de Medicina). De lá pra cá, a Escola se consolidou exatamente como um lugar que as 
famílias procuram para que seus filhos possam atingir a tão sonhada vaga no ensino superior público ou privado sem 
ter que sair de Cachoeiro. Relata o professor David Loss, um dos fundadores do Guimarães Rosa.

COMO NASCEU O PROJETO GUIMARÃES ROSA

Clarissa Moulin, Fabrício Lóss, David Lóss, Isis Gonçalves, Ariette Moulin, Handuma Hemerly, Dalton Batista e Fátima Moulin.







 7
D

IA
S

 /
/

 D
E

Z
E

M
B

R
O

 D
E

 2
0

2
4

14

O município de Cachoeiro de Ita-
pemirim inaugurou uma filial da Casa 
do Serralheiro, a primeira loja da 
rede no Sul do Espírito Santo. A em-
presa chegou à cidade com ofertas e 
geração de empregos.

O evento de inauguração contou 
com a presença dos irmãos e sócios 
Bárbara e Brendo Bremenkamp. 

Ao todo, são 2 mil metros quadra-
dos onde os cachoeirenses vão poder 
encontrar diversos produtos em ofertas 
todos os dias. No mês de inaugura-
ção, o desconto pode chegar a até 
40%.

O diretor comercial da Casa do 
Serralheiro, Lucas Reis, está otimista 
com a inauguração. “A expectativa 
com a loja de Cachoeiro é a melhor 
possível, de poder levar um atendi-
mento diferenciado e humanizado, 
com promoções diárias e toda expe-
riência que só quem se envolve de 
verdade é capaz de proporcionar”, 
destacou.

Segundo ele, a escolha de Ca-
choeiro foi estratégica, já que o mu-
nicípio é o principal polo econômico 
do Sul capixaba.

A filial vai funcionar em uma área 

total de 2 mil metros quadrados 
no bairro Morro Grande. Para 
a abertura, foram gerados 20 
empregos diretos na região.

CASA DO 
SERRALHEIRO 

INAUGURA FILIAL 
EM CACHOEIRO 
DE ITAPEMIRIM 

Primeira f ilial da rede na região 
sul capixaba abre com ofertas 

especiais e geração de empregos, 
atendendo às demandas de um 

importante polo econômico

“É UMA CIDADE DE UMA ECONOMIA PUJANTE, 
ONDE UMA FATIA IMPORTANTE DO PIB CAPIXABA 
CIRCULA ATRAVÉS DO SETOR DE ROCHAS
ORNAMENTAIS. ASSIM, ENTENDEMOS A 
NECESSIDADE DE LEVAR A NOSSA EXPERIÊNCIA 
PARA TODOS OS CACHOEIRENSES”, afirmou.

Com a inauguração da filial de Ca-
choeiro, sobe para sete o número de 
lojas da rede localizadas de norte a sul 
do Estado, inclusive na região serrana.

Lucas Reis, diretor comercial da Casa do Serralheiro.

Rodovia Engenheiro Fabiano Vivacqua, Morro Grande, Cachoeiro de Itapemirim (ao lado do Posto Shell) - (28) 3321-8330

Bárbara e Brendo Bremenkamp, sócios da Casa do Serralheiro.
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O Hospital Infantil Francisco de Assis 
(HIFA), realizou sua Assembleia Geral Or-
dinária e reuniu os associados para discutir 
e aprovar, por unanimidade, o orçamento 
para o ano de 2025. Durante o encontro, 
foram apresentadas as propostas e diretri-
zes para o próximo ano, com foco no contí-
nuo investimento em serviços voltados para 
o bem-estar das famílias.

Dentre as principais iniciativas aprova-
das, destaca-se a implementação de um 
serviço especializado para o tratamento de 

HIFA REALIZA ASSEMBLEIA
GERAL ORDINÁRIA E APROVA 

ORÇAMENTO PARA 2025
Transtorno do Expectro Autista (TEA). A 
proposta visa expandir e aprimorar o 
atendimento às crianças que necessitam 
de cuidados específicos, reafirmando 
o compromisso do HIFA com a saúde 
infantil.

De acordo com o superintendente Jail-
ton Pedroso, o hospital vem expandindo 
suas operações, sempre com a premissa 
de ampliar o cuidado e a atenção volta-
dos para a saúde das crianças. "Nosso 
objetivo é oferecer serviços de saúde 

mais completos e especializados, 
acompanhando as necessidades 
emergentes da comunidade e 
garantindo que nossas crianças 
recebam a melhor assistência pos-
sível", afirmou.

O presidente Winston Roberto 
Machado também destacou o 
crescimento contínuo do HIFA: "O 
HIFA vem crescendo graças a um 
grupo capacitado e dedicado. 
Nossa equipe é fundamental para 
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alcançar esses avanços e expandir nossos serviços 
com excelência", declarou.

Ainda durante a assembleia, foram destacados 
os avanços significativos com a nova unidade do 
HIFA em Guarapari, que tem se consolidado como 
um importante polo de atendimento que vai absor-
ver a demanda crescente na região do litoral sul 
expandido do estado. 

Com olhar atento para o futuro, o HIFA segue 
seu planejamento de expansão e inovação, com o 
compromisso de proporcionar um atendimento de 
qualidade para toda a família.
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As recentes eleições da Ordem 
dos Advogados do Brasil no Espí-
rito Santo (OAB-ES) trouxeram um 
momento histórico para a advoca-
cia capixaba, com lideranças que 
prometem transformar a realidade 
da classe em diferentes esferas.

Na 2ª Subseção da OAB em 
Cachoeiro de Itapemirim, a chapa 
10, liderada pelo advogado Hen-
rique Tavares, saiu vitoriosa, garan-
tindo a presidência para o triênio 
2025-2027. A vitória de Henri-
que, ao lado da vice-presidente 
eleita Priscilla Thomaz, representa 
o início de uma gestão focada 
em inovação, inclusão e valoriza-
ção da advocacia regional. Com 
65,48% dos votos, a chapa “Juntos 
pela Advocacia” demonstrou um 
forte apoio da categoria.

“Obrigado, advocacia! Uma 
nova história começa agora. Agra-
decemos a cada voto de confian-
ça. A OAB pode mais, e estamos 
prontos para escrever um novo 

HENRIQUE TAVARES
E ÉRICA NEVES:

UM NOVO CAPÍTULO PARA A ADVOCACIA NO ESPÍRITO SANTO

capítulo”, declarou Henrique Tavares 
em suas redes sociais.

A nova gestão tem como pilares 
a transparência, a proximidade com 
os advogados e o fortalecimento 
da profissão. Henrique e Priscilla 

reafirmaram o compromisso de imple-
mentar soluções inovadoras e apoiar os 
advogados em suas demandas diárias, 
consolidando a subseção como uma 
referência para a classe.
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Tanto Henrique Tavares quanto 
Érica Neves assumem suas respec-
tivas presidências em um contexto 
de grandes desafios, mas com a 
promessa de inovação e compro-
misso com a categoria.

Henrique deverá lidar com as 
demandas específicas da advoca-
cia regional, enquanto Érica terá a 
responsabilidade de liderar a sec-
cional em um momento de transfor-
mação e resgate da função social 
da Ordem. Ambos simbolizam uma 

Enquanto Henrique assume a lide-
rança em Cachoeiro, a eleição da 
seccional do Espírito Santo também foi 
marcada por um momento histórico. 
Érica Ferreira Neves foi eleita a primei-
ra mulher presidente da OAB-ES em 
92 anos de história. Com 53,08% 
dos votos, Érica, à frente da chapa “A 
OAB que você quer”, derrotou nomes 
tradicionais da advocacia capixaba e 
simbolizou a força da oposição.

“Parabenizo Érica Neves pela elei-
ção à presidência da OAB-ES. Desejo 
um mandato de grande êxito em benefí-
cio da classe e da sociedade”, afirmou 
o presidente nacional da OAB, Beto 
Simonetti.

Érica traz consigo um histórico de 
defesa das prerrogativas da advocacia 
e de articulação em prol da valorização 
da classe. Especialista em Direito do Es-
tado e do Consumidor, ela foi Secretária 
Geral Adjunta da OAB-ES (2016-2018) 
e idealizadora de projetos como “Des-
vendando o Jogo”, voltado para jovens 
advogados.

ÉRICA NEVES: 
A PRIMEIRA 
MULHER NA 
PRESIDÊNCIA 
DA OAB-ES

OS DESAFIOS DAS NOVAS LIDERANÇAS
advocacia renovada, mais inclu-
siva e próxima da realidade dos 
profissionais.

A vitória de ambos também 
evidencia a força da advocacia 
capixaba em unir esforços para 
enfrentar as adversidades e cons-
truir um futuro mais representativo e 
fortalecido.

Com lideranças comprometidas, 
o Espírito Santo inicia uma nova 
era na advocacia, guiada por ino-
vação, ética e transparência.
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Em um momento memorável, a 
Unimed Sul Capixaba celebrou seus 
35 anos de trajetória com uma festa 
que reuniu cooperados, autoridades e 
convidados especiais. O destaque do 
evento foi a emocionante palestra de 
Marcos Piangers, autor do best-seller 
O Papai é Pop, que trouxe reflexões 
inspiradoras sobre paternidade, bem-
-estar e inovação. Piangers emocionou 
o público com uma mensagem de 
conexão e propósito, reforçando a 
importância de valorizar os momentos 
simples da vida. “Espero que todos 
saiam daqui inspirados a transformar 
suas rotinas e a colocar em prática o 
que realmente importa”.

A celebração também contou com 
discursos marcantes de lideranças que 
exaltaram o crescimento e a relevância 
da cooperativa para o Espírito Santo. 
O diretor-presidente da Unimed Sul 
Capixaba, Fernando Lemgruber Prado 
Costa, relembrou a história da coo-
perativa e os valores que guiam sua 
atuação. “Os valores dos nossos 33 
médicos fundadores são corroborados 
hoje pelos mais de 450 médicos que 
fazem parte da Unimed Sul Capixaba. 
Esses são valores inegociáveis para 
todos nós: gente cuidando de gente, 
fazendo o que é certo”, enfatizou 
Lemgruber, agradecendo a todos os 
presentes pela contribuição ao longo 
dessa trajetória.

O presidente da OCB-ES, Pedro 
Scarpi, também destacou a relevância 
da cooperativa no cenário estadual. 
“A Unimed Sul Capixaba é referência 

em certificação técnica e exemplo no de-
sempenho. Eu agradeço à cooperativa por 
tudo o que ela representa para o coopera-
tivismo no Espírito Santo. Aos cooperados 
mais antigos, meu reconhecimento pelo 
legado construído. Aos mais novos, a 
mensagem é clara: valorizem tudo o que 
foi feito para que possamos deixar uma 
história ainda mais forte para as próximas 
gerações”, declarou.

Entre os convidados, o vice-governador 
do Espírito Santo, Ricardo Ferraço, reforçou 
a importância da Unimed Sul Capixaba 
como uma instituição sólida e atuante. “35 
anos não são 35 dias. É uma vida de muita 

dedicação, aprendizado e reinvenção, 
porque o mundo mudou muito e continuará 
mudando. Nesse período, a Unimed Sul 
Capixaba fez a diferença em Cachoeiro 
e em toda a região, atuando como uma 
cooperativa que cuida de pessoas com 
atenção, carinho e dedicação. Vida longa 
à Unimed Sul Capixaba”, disse Ferraço.

Também prestigiaram o evento o prefei-
to de Cachoeiro de Itapemirim, Victor da 
Silva Coelho, o deputado estadual Bruno 
Resende, o diretor-executivo da OCB/ES, 
Carlos André Santos Oliveira, e o diretor 
executivo do Sicoob/ES, Nailson Dalla 
Bernardina.

UNIMED SUL 
CAPIXABA 
CELEBRA 
SEUS 35 ANOS 
EM EVENTO 
QUE REUNIU 
LIDERANÇAS

Clientes, cooperados e autoridades 
prestigiam comemoração, realizada 
na última quinta (28), e destacaram 
o crescimento e a importância da 
cooperativa para a região sul

Luiz Sérgio Ervatti, Abel Sant'Anna Junior, Grazielle Grillo Marcos Piangers, Fernando Lemgruber 
Prado Costa, Bruno Beber Machado e Carlos Frederico Buloto Schimitd.
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CONQUISTAS

COMO TUDO COMEÇOU

 Unimed Sul Capixaba celebra seus 35 anos 
com uma trajetória marcada por importantes con-
quistas.

Reconhecida como a melhor operadora de 
médio porte do Sistema Unimed pelo ranking Me-
lhores e Maiores da Revista Exame, a cooperativa 
também conquistou o bicampeonato no prêmio 
Great Place to Work (GPTW), sendo eleita a me-
lhor empresa para trabalhar no Brasil no setor de 
saúde e a melhor empresa do Espírito Santo de 
médio porte pelo terceiro ano consecutivo. 

A cooperativa ainda figura entre as maiores 
empregadoras do estado, com posições de des-
taque em empregabilidade e receita, no Anuário 
IEL 2024. Seus hospitais possuem a certificação 
ONA 3, maior nível possível, sendo pioneiros na 
região sul com esta nota que atesta excelência em 
cuidado.

Em 2024, o Hospital Unimed foi destaque no 
ranking "The World’s Best Hospitals", da revista 
Newsweek, que avalia qualidade, segurança, 
inovação tecnológica e satisfação do paciente, 
destacando-se como um dos melhores hospitais do 
mundo.

O Hospital Unimed e o Materno-Infantil têm, 
ainda, a certificação HIMSS (Healthcare Informa-
tion and Management Systems Society) nível 6, 
consolidando os dois hospitais como os únicos 
digitais do Espírito Santo.

A Unimed Sul Capixaba celebra 35 anos de história desde sua fundação, em 1989, por 33 médicos visionários. En-
tre os marcos estão a inauguração do Hospital Unimed São Pedro (1993), a consolidação como Unimed Sul Capixaba 
(2001), a sede própria em Cachoeiro (2007) e o moderno Hospital Unimed (2020). A cooperativa segue impactando 
positivamente a saúde e o desenvolvimento da região com qualidade e humanização.

EM CONSTANTE EVOLUÇÃO
São 447 médicos cooperados, 1.050 colaboradores e quase 
100 mil clientes
Atua em 30 municípios do Sul do Espírito Santo
Possui unidades em Cachoeiro, Castelo, Iconha e Marataízes

Hospital Unimed:
Unidade hospitalar mais moderna do sul do Espírito Santo
10 salas cirúrgicas (incluindo uma de hemodinâmica e uma sala 
inteligente)
20 leitos na UTI e 110 leitos na Unidade de Internação
Oferece serviços como Unimed Oncologia, Unimed Coração, 
Unimed Diagnóstico e Laboratório

Hospital Materno-Infantil:
UTI Neonatal e Pediátrica moderna
Centro Obstétrico 100% reestruturado e novo Centro de Parto 
com duas salas de parto normal humanizado
Espaço Família para acompanhamento do parto
Pronto Atendimento Infantil com estrutura moderna para crianças 
e adolescentes

Tecnologia e Atendimento:
Aplicativo Unimed Cliente para agilidade no atendimento com 
interface simples
Assistente virtual Isa para suporte rápido e eficiente

Serviços em Cachoeiro: Hospital, Hospital Materno-Infantil, 
Pronto Atendimento, Unimed Diagnóstico, Centro de Especialida-
des, Laboratório, Unimed Oncologia, Unimed Coração, Integrar 
(Terapias Especiais), Viver Bem, Saúde Ocupacional Unimed (SOU)
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// HMANSUR@ MANSUREASSOCIADOS.COM.BR

4 min.

NOSSA PRAÇA!!!!!
Neste sábado, último dia do 

mês de novembro de 2024, uma 
linda exposição de veículos anti-
gos de propriedade de dedicados 
cachoeirenses, encantou durante 
o dia e a tarde inteira a nossa 
Praça Jerônimo Monteiro, mostran-
do, inclusive, que o passado bem 
cuidado tem tanto valor quanto o 
presente também bem cuidado.

Entre vinte e trinta veículos an-
tigos e lindos, especialmente bem 
cuidados, cobriram toda a praça, 
enchendo de alegria os olhares e 
os pensamentos dos cachoeirenses 
que por ali passaram e, claro, 
também, encheram de alegria os 
proprietários daqueles veículos.

Para além da satisfação dos 
proprietários dos veículos, daque-
les que, como eu, ficamos encan-
tados, ainda se mostrou que coisas 
“simples” podem modificar aquilo 
que é uma cidade.

Uma coisa linda: - tantos veí-
culos históricos bem cuidados e 
apresentados aos cachoeirenses 
não acostumados, com frequência, 
com essas belezas.

E se aplicarmos mais atenção 
para as coisas de nossa terra, po-
deremos anexar à exposição dos 
veículos e outras, muitas coisas 
mais, além da “cervejinha” que 
tinha lá.

Por exemplo, sendo nossa 
região, no exato momento que 
escrevemos, uma região aonde o 

café está subindo de qualidade e 
preço, em relação até ao mundo, 
se tivéssemos ali, naquela ocasião, 
umas duas ou três espécies de cafés 
locais de qualidade, nossa imagem 
subiria mais alguns pontos e isso 
“apenas” numa pequena exposição 
histórica, além do benefício econô-
mico daí advindo.

O centro de Cachoeiro – Praça 
Jerônimo Monteiro – poderia rece-
ber semanalmente bem mais do que 
essa beleza vista no sábado que 
passou.

Ali poderia ter, em todo o fim de 
semana especialmente (sexta-feira 
a domingo principalmente) exposi-
ções de fotos antigas, comidas típi-
cas, café, pequenos móveis, livros 
e tantas coisas mais para mostrar 
as riquezas de Cachoeiro aos seus 
próprios habitantes e aos visitantes, 
trazendo riqueza e beleza para 
nossa cidade, ao lado de trazer à 
praça aqueles visitantes que visitam 
às casas onde nasceram Rubem 
Braga e Roberto Carlos, e tantos 

outros locais importantes que te-
mos, mas que a maioria não sabe 
que temos. E claro, ter o retorno 
do Grupo de Chorinho PÓ DE 
MICO, que tanto iluminou a Pra-
ça, até recentemente.

São maneiras de engrande-
cermos o nosso futuro e a nossa 
cultura.

No caso concreto do sábado 
passado, quem fez foram cida-
dãos apaixonados por veículos 
antigos, mas poderá ser, para a 
frente, cidadãos apaixonados por 
outras coisas lindas de Cachoeiro 
e o próprio Poder Público Muni-
cipal, trazendo gente da música, 
da leitura, da crônica (afinal, 
somos a Capital Nacional da 
Crônica). Aliás, uma dezena de 
jovens da cultura se apresentaram 
lindamente na praça, coisa que 
falarei mais à frente.

E consolidado, o exemplo aqui 
referido e realizado, deve ser 
estendido às demais praças de 
Cachoeiro... claro. 

tempo médio 
de leitura



ENVIE PRA GENTE  // REVISTASETEDIAS@GMAIL.COM// TEM ALGUMA FOTO HISTÓRICA DE CACHOEIRO?
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// POR HIGNER MANSUR

ANO DE 
1910 

ANO DE 
1974 

Cachoeiro de Itapemirim, Pico do Itabira - Foto que pertenceu originalmente ao primeiro Cachoeirense 
Ausente nº 1 - HERÁCLIDES PEREIRA GONÇALVES, que me foi cedida por Bruno Fajardo Lima, a quem 
agradeço." (Foto restaurada por Rondinelli Desteffani.) 

Uma homenagem especial da Revista 7Dias ao querido Gilson Andrade, filho do saudoso Deputado Federal 
e ex-prefeito de Cachoeiro, Raimundo Andrade, e irmão do ex-prefeito José Tasso de Andrade. Gilson 
celebrou recentemente os 50 anos de sua formatura em Medicina pela Unirio. Na foto, ele ainda jovem, 
em seu álbum de formatura. Sempre muito educado e fino no tratamento aos amigos, Gilson reside no Rio de 
Janeiro e é amplamente reconhecido por seu prestígio como médico. Parabéns por essa trajetória exemplar!

PESCADORES




